





応募総数208点の中

年の山桜の愛称が決定し

つがまち観光協会が募集 した、つがの里のシンボ

外の「つがの里桜」が選

ばれました。

がとうございました。 たくさんのご応募あり 3月2日~5月6日に

から、

厳正なる審査によ

「つがの里桜」 山桜愛称決まる









地元の8㌔歩く 汗もさわやかに

ました。 域ウォーキングが開催され 6月17日、都賀・西方地 道の駅「にしかた」をス

りました。

園など約8歳のコースを巡 ふれあいパークやかっぱ公

大

平

汗をかきました。(都賀・ 西方スポーツ推進委員事 約60人の参加者が清々しい 当日は天候にも恵まれ、

方 西

今回は、絵手紙、折り 会」が行われました。 学校で「ふるさと交流 今年で11回目となる 6月15日、真名子小 よさこい、

ふるさと交流会 多彩に、熱心に

が熱心に活動に取り組 や保護者、地域の方々 行われ、参加した児童 太鼓等の講師を招いて









県名発祥の地で 老若男女楽しむ

も目を輝かせていまし ナーでは大人も子ども の販売や竹トンボなど の遊びができるコー 昔懐かしいポン菓子

地大博覧会」が開催さ ちぎ山車会館前広場 れました。 で、「栃木県名発祥の 6月9日・10日、と

岡

「みずウオーク」 晴天でにぎわう

2012渡良瀬遊水地

「みずウオーク

時期の開催となるため 開催されました。 大会」が、5月27日に 天候に恵まれにくい

例年雨の日が多かった れわたり、参加者も のですが、今年は晴 なりました。 てもにぎわった大会に 1185人と多く、と





3人の中学生が 支所で職場体験

準備、運動公園の清掃 南中学校2年生の秋山 職場体験学習で大平総 きて良かった」と話し などをこなした3人は 取材やアンケート発送 合支所を訪れました。 色々な仕事が体験で 各課に分かれ、広報 6月14、15日、大平 川村君、粂川君が

ていました。